



Communiqué de presse de l'ADTC - Se déplacer autrement
**Evolution du réseau de Transports en Commun
du Grésivaudan et de la Métropole au 1^{er} Septembre 2024 :
Des avancées pour le périurbain !**

Le SMMAG a annoncé des évolutions tarifaires et du réseau de transport au 1^{er} septembre 2024.
Les réseaux MTAG de Grenoble Alpes Métropole et MTOUGO du Grésivaudan vont fusionner en MRESO.
Les cars Région desservant ces territoires seront également intégrés (exceptées les lignes Express et la T83).

L'ADTC - Se déplacer autrement salue cette (r)évolution pour laquelle le SMMAG a été créé en 2020.

Au niveau tarifaire, il sera enfin possible de voyager avec le même titre de transport sur ces 2 territoires.
La tarification sera celle de MTAG, bien plus intéressante que la tarification zonale des cars Région (environ 30% de réduction sur les abonnements).

Au niveau de la desserte, le réseau va être remanié avec la création d'une ligne de rocade desservant Echirolles, le campus de Gières, Inovallée Meylan et Crolles.
Il sera enfin possible de relier le Sud et le Nord-Est de l'agglomération sans passer par le centre-ville de Grenoble.

La desserte du Sud de l'agglomération va aussi être renforcée vers Le Gua via Vif, Varcès et Claix ainsi que vers Vizille via Uriage.

Les territoires périurbains vont enfin bénéficier d'une offre de soirée.

Il sera possible de déplacer jusqu'à 22h de/vers Sassenage via Fontaine, Le Gua via Vif, Varcès et Claix, Brignoud via Domène et Le Versoud, Crolles via Meylan, Montbonnot, St Ismier et Bernin, Vizille via Uriage.

Ces améliorations vont dans le bon sens, en offrant des alternatives crédibles aux déplacements individuels en voiture.

Elles faciliteront également l'accès aux lieux d'études, aux services publics, aux hôpitaux et à l'emploi pour les personnes ne disposant pas de moyen de transport.

L'ADTC espère que cette première étape incitera le Pays Voironnais et la Région Auvergne-Rhône-Alpes pour les lignes Express et le TER à intégrer leurs lignes respectives à ce réseau unique.

Rendez-vous à partir du 1^{er} Septembre sur ce réseau étendu !

Contacts Presse :

- Nathalie Teppe, Vice-Présidente de l'ADTC - Se déplacer autrement
- Emmanuel Colin de Verdière, Président de l'ADTC - Se déplacer autrement

ADTC - Se déplacer autrement

MNEI



5 place Bir-Hakeim



38000 Grenoble



04 76 63 80 55



contact@adtc-grenoble.org

www.adtc-grenoble.org



adtc.grenoble



ADTCgrenoble